
ｱﾝｹｰﾄにご協力ありがとうございました。皆様から頂いたご意見の一部をご紹介致します。 

今後の参考にさせていただきます。ご報告まで時間がかかり申訳ありません。 

ｱﾝｹｰﾄの総数  平成 26 年度 総数 67 通 つき 14 通 ゆり 24 通 ことり 29 通 

      平成 25 年度 総数 41 通 つき 6 通 ゆり 15 通 ことり 20 通 

  平成 24 年度 総数 66 通 つき 24 通 ゆり 19 通 ことり 23 通 

平成 23 年度 総数 53 通 つき 10 通 ゆり 24 通 ことり 19 通  

       平成 22 年度 総数 83 通 つき 26 通 ゆり 23 通 ことり 32 通 仲 2 通 

       平成 21 年度  総数 75 通 つき 21 通 ゆり 26 通 ことり 27 通 ﾒｰﾙ 3 通 

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について) 
1.  一番になれなくて悔しいと言っている姿に、親として成長を感じた。 ことり 

2.  毎日、運動会の練習(ダンス・歌)を楽しそうにしています。 ことり 

3.  案内をもう尐し、見出しを工夫して、パッと見で欲しい情報を探せると良い。（文字ばかり多く、見ずらい） ことり 

4.  家に帰ってくると、「今日のかけっこは○番だった」と楽しそうに話してくれました。 ことり 

5.  案内等は、詳しく細かく、分かりやすかった。 ことり 

6.  手紙が分かりにくい。先輩ママが近くにいなかったら、大混乱です。 ことり 

7.  手紙等の案内は、良かったです。 ことり 

8.  プリントの内容がまとまりなく、分かりにくかった。徒競走で 1 番になりたかったらしく、家の周りを走って練習していました。

当日は 2 番だったので、くやしかったと言っていた。 
ゆり 

9.  クラス便りでの事前連絡があり、(立ち位置)とても助かりました。 ゆり 

10.  徒競走の練習があった日は必ず「今日は○番でゴールしたよ！」と教えてくれます。1 人で歌いながら体操の練習もし

ていました。 
ゆり 

11.  園からの配布プリント、昨年より分かりやすくなった。 ゆり 

12.  去年はなかったシルバー・マタニティ席のテントが設置されていて、祖母が助かりました。 つき 

13.  最後のうんどうかいなので、どの種目も「がんばる!」と言っていましたが、1番「組体操」を頑張って練習していたようです。 つき 

当日(お子様の様子･時間の設定･演技の内容･会場等について) 
14.  祖母や曾祖母も見に来ていましたが、「半日で終わるのに、内容はたくさんで良いね。」と言っていました。授乳車があっ

て助かりました。 
ことり 

15.  撮影エリア（退場門側）なのに、立っている人がいて、役員のお母様に声を掛けられている人が何人もいたのが残念で

す。（手紙にきちんと書かれているのに） 
ことり 

16.  優先席にテントが張られていたのはすごく良い。 ことり 

17.  こどもの成長を近くで見ることが出来ました。とても良い運動会でした。 ことり 

18.  「頑張ってかけっこの練習をしたけれど、いつも一等賞になれないんだ・・」と行きの電車の中で不安そうな顔をしていまし

たが、『一等賞になれなくても、頑張って最後まで走った人は、皆一等賞なんだよ』と声かけをしたら、元気一杯になりま

した。 

ことり 

19.  午前中のみの運動会は、園児達にも保護者的にも良いと思った。 ことり 

20.  入れかえもスムーズで用具の役員さん達に感謝します。 ことり 

21.  かけっこも最後まで走って、踊りもすごく楽しそうに踊っていて嬉しかったです。 ことり 

22.  会場は、遠いです・・。でも、幼稚園の園庭は狭いので、小学校の方が良いですね。いつも走っている津久井の子供た

ちなら、小学校までの道のりなんて、きっと何ともありませんね。私は大変ですが・・・。 
ことり 

23.  運動会の時間を気にして、早起きし、自分で準備をしていた。 ことり 

24.  跳び箱の発表、迫力があり良かった。津久井の子は太った子が一人もいないことに驚きました。特に跳び箱、ﾘﾚｰで活

躍している子は、全身がバネみたい。 
ゆり 

25.  昨年は児童の待機場所にテントがなかったが、今年は設置されていて良かった。 ゆり 

26.  小学生の玉入れが楽しそうだった。 ゆり 

27.  組体操もリレーも堂々としていて、親の方が心配でハラハラしていました。立派に演技したり、走る姿を見て大きくなった

なぁ・・・と涙が出ました。 
つき 

28.  跳び箱がとても見づらかったです。 つき 

29.  初めての「組体操」、とても不安でしたが、年長らしくかっこよかった。津久井小学校は、広くて見やすいので良かった。 つき 

終了後(お子様の様子･その他) 
30.  満足していたようです。メダルもとても嬉しかったようで、メダルと眠っていました。 ことり 

31.  メダルをもらってとても嬉しそうにしていた。 ことり 



32.  なんといっても”金メダル“。子どもにとっては大切な宝物になった。時間がかかっても、一人一人担任の先生から首にか

けてもらえた事が、印象的だった。 
ことり 

33.  「かっこよかった」と伝えると、嬉しい表情を見せていた。 ことり 

34.  とにかくメダルが嬉しかったようです。組体操頑張ると張り切っています。 ことり 

35.  根岸先生が感極まって泣いている姿を見て、もらい泣きしました。一生懸命指導して下さっていたからこそですね。 ゆり 

36.  ごほうびのメダルが嬉しかった様子で、帰宅後も首にさげて眺めていた。 ゆり 

37.  運動会が終了しても、ダンスを踊っていたり、家でかけっこの練習をしていたりと、気分はまだ運動会のようです。 ゆり 

38.  金メダルにして、それを目指して励みにするというのも素敵だと思いました。 ゆり 

39.  メダルに変わり、どうかと思いましたが、とても喜んでいた。 ゆり 

40.  津久井の方針である”運動会とは発表の場“という考え方に大賛成です。本当に園長先生の話通りだと思う。このまま

素晴らしい幼稚園で、子供の可能性をいっぱい伸ばしてあげたい。8 段の跳箱を跳び、まだまだ余裕な感じをしていた

子どもさん達に驚きました。 

つき 

41.  大きなメダルをいただいて、とても誇らしげでした。先生方、役員さんとてもスムーズな進行でした。準備・運営ありがとう

ございます。 
つき 

42.  達成感と始めてもらうメダルにとても喜んでいました。 つき 

わいわい給食・エプロンママ（役員様）について 
43.  生まれた日を大切に思う気持ちが分かって良いと思う。 ことり 

44.  給食というものを知る良い機会。ぜひ続けて欲しい。 ことり 

45.  子供達が、産まれた日を大切に思う気持ちが分かるようになって良いと思う。 ことり 

46.  エプロンママが話しかけてくれる事が嬉しく、家でその様子を教えてくれます。 ゆり 

47.  エプロンママをやらせていただきました。子供達とお話しながら、お昼ごはんを食べてとても楽しかったです。 ゆり 

48.  お手伝いさせて頂き、ありがとうございます。小林さんテキパキしていて、さすがベテランですね。 ゆり 

49.  もっと回数を多くしてほしい。慣れれば子供達で準備・片づけができ、エプロンママの必要がなくなる。 ゆり 

サ－キット参観・｢コミメル等｣について 

50.  年尐組が立派に参加している姿に、たくましさを感じました。まだ半年なのに・・すごいです。皆 fight!!! ことり 

51.  作品展では、自分の子の作品だけでなく、どの子の作品も素晴らしく感動しました。堂々としていて、表情豊かな絵ば

かりでした。いつもご指導ありがとうございます。 
ゆり 

52.  パパにも見せてあげたいです。年 2 回程度土曜日もあれば・・・ ゆり 

53.  もう尐し頻繁にサーキット参観が出来ると嬉しいです。 ゆり 

54.  ﾏﾗｿﾝを毎日頑張っている話をしてくれる。他のサーキットの種目にも挑戦しいている。成長ぶりに毎回驚かされます。 ゆり 

55.  入園時期のサーキット参観と比べ、毎日やっている事もあり、だいぶ成長していると目で見ることができ、嬉しかった。参

観することによって、子供のやる気も尐しは違う気がします。 
ゆり 

56.  カラー帽で見やすかったです。 つき 

57.  朝から一生懸命走っている姿を見られて嬉しい。 つき 

58.  境内を走る子供達の迫力にいつも感心します。 つき 

日頃子ども達のために努力している先生の応援メッセージを！ 
59.  いつも優しい佐竹先生が息子共々大好きです。ここでは書ききれない位、感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありが

とうございます。 
ことり 

60.  送迎時にも先生方の対応に感激している。いつも陰日向なく、笑顔でテキパキと子供達と向き合う先生方、津久井

幼稚園の先生方は同じ方向を目指して、日々子供達の成長に努力されている事がよく分かる。ありがとうございます。 
ことり 

61.  毎日一生懸命な先生方に、日々感謝しています。佐竹先生、いつもありがとうございます。 ことり 

62.  愛情たっぷり接して下さり、ありがとうございます。 ことり 

63.  三富先生いつもありがとうございます。一生懸命の姿が子供達を良い方へ導いてくれて、毎日喜んで登園しています。

田中先生ありがとうございます。 
ことり 

64.  いつも笑顔の加藤先生が娘は大好きです。 ことり 

65.  山崎統括主任、加藤先生にいつもﾆｺﾆｺ笑顔で接してもらっている我が子は、入園前と比べるとﾆｺﾆｺ笑顔が増えまし

た。これからもよろしくお願いします。 
ことり 

66.  よく子供をまとめていると思うし、やる気を引き出してくれている。若い先生ばかりなのに、凄い。ありがとうございます。 ことり 

67.  どの先生方もいつも気持ち良くあいさつ等して下さり、とても素敵な立派なお手本だと思う。 ことり 

68.  本当にありがとうございます。笑顔で登降園してくる姿に、母は嬉しいです。 ことり 

69.  保育参観・サーキット・作品展に行く度に先生方に頭が下がります。いつも一生懸命子供達と向き合ってくれてありがと

うございます。今後ともよろしくお願いいたします。 
ことり 

70.  毎日楽しく登園できる事を、本当に感謝しています。 ことり 



71.  美咲先生、いつもありがとうございます。 ことり 

72.  本当に大変。私はいつでも感謝しているので、これからもよろしくお願いします。 ことり 

73.  毎日楽しく登園できるのは、美咲先生のおかげ。いつもありがとうございます。 ことり 

74.  集団生活が初めてで、不安な園生活を安心していい場所だと教えて下さったのは、千葉先生です。スマイルが増えて

きている様で、感謝しています。 
ゆり 

75.  全ての先生方が笑顔で接して下さるので、とても温かい気持ちになります。我が子もまた、先生が大好きでよく先生の

話をしています。 
ゆり 

76.  川野先生、いつも元気な子供達を笑顔いっぱい優しく接していただいて、感謝しています。 ゆり 

77.  素晴らしい先生方にご指導いただいておりますことに、心から感謝しています。この欄をもっと大きくして下さい。感謝の

気持ちを書ききれません。ゆり組は新任の先生がほとんどですが、どのクラスもよくまとまっていて、「本当に新任の先生

なの?どこかで数年やっておられたのでは？」と夫と話していました。 

ゆり 

78.  根岸先生の努力に子供達がしっかりと応えているのがよく分かりました。根岸先生の頑張りに感謝しています。 ゆり 

79.  10 号車バスの鈴木一郎さんの笑顔に毎日癒されます。本当に感じの良い方で、気持ち良く子供を送り出せます。 ゆり 

80.  先生方のおかげで、私達は人生に 1 回の幼稚園生活を思い出深いものにできていると思います。感謝。 ゆり 

81.  いつも元気で一生懸命な根岸先生は、子供の心の支え。感謝・感謝です。 ゆり 

82.  優しい川野先生が大好きです。お休みが続くと「早く幼稚園に行きたいな～」と言っています。ありがとうございます。 ゆり 

83.  入園してからの子供の成長ぶりにはとても驚かされ、先生方に感謝しきれません。子供を送り迎えする時の先生方の

元気な挨拶で、こちらまで元気になれます。 
ゆり 

84.  上田先生、先生の笑顔素敵です。やんちゃな子も多いと思いますが、今後とも応援しています。 ゆり 

85.  全ての先生に感謝しています。これからも子供達の事を、よろしくお願いいたします。 ゆり 

86.  小嶋先生ありがとうございます。小嶋先生が精一杯、子供達のために対応している事が分かって、感謝の気持ちと私

も頑張らなくてはという気持ちが湧いてきます。本当にありがとうございます。 
ゆり 

87.  根岸先生は親から見ても安心できます。 ゆり 

88.  佐藤先生の細かい事に気づいてくれる、丁寧な指導に感謝しています。 つき 

89.  佐藤先生を頼りにしていますので、よろしくお願いします。 つき 

90.  関口先生、組体操のご指導ありがとうございます。子供達の立派な姿に涙が出ました。当日のアナウンスに愛を感じま

した。子供も大好きな先生です。佐藤先生、優しい笑顔が素敵です。いつもありがとうございます。田中先生、英語の

クラスで集中力が途切れてくるとすかさず後ろからｻﾎﾟｰﾄして下さいます。いつもありがとうございます。 

つき 

91.  布目先生はいつも笑顔でとても素敵です。 つき 

92.  山崎先生の電話対応には安心します。これからも皆のことを見守って下さい。 つき 

93.  佐藤先生も田中先生も、初の試みの英語クラスでﾌﾟﾚｯｼｬｰもあったでしょう。でも、本当に良くやって下さっています。こ

れからもﾌﾟﾚｯｼｬｰに負けず、先生のﾎﾟﾘｼｰを持って、子供達を教育して下さい。先生たちなら、信じてついて行けます。 
つき 

94.  布目先生、責任のある立場になってしまい、とっても忙しそう。お身体にはくれぐれも気をつけて下さい。 つき 

ホームページ：「コミメル」等について 
95.  毎日の写真と園長先生のブログを楽しみにしています。 ことり 

96.  午前保育や行事案内等のお知らせを受け取る事が出来るので、助かっています。 ことり 

97.  様々な情報をすぐに発信して下さるので、助かります。ブログ・写真、毎日楽しみにしています。 ことり 

98.  良いです。 ことり 

99.  いつも楽しみにしています。日常の様子がよく分かり、子供とも同じ視点で話すきっかけになっています。 ゆり 

100.  必要な事を随時連絡いただけて、ありがたいです。 ゆり 

101.  事前に行事のお知らせ等が送られてくるので、助かっています。 ゆり 

今後幼稚園に希望する事 

102.  今まで通りの“共育”をよろしくお願いします。 ことり 

103.  参観以外での外部の先生を招いた講演会は、とても有難かった。今後も色々な子育て情報の発信をして下さい。 ことり 

104.  先生の人数が足りない。月謝が高くなってもいいので、来年は先生の数を増やしてほしいです。 ことり 

105.  先生方を信頼して子供をお任せしています。 ことり 

106.  来年以降、ﾎﾟﾛｼｬﾂだけでなく、T シャツも販売して欲しい。ポロシャツは襟もあり、子供は T シャツの方が動き易いと言

っている。安いだけで、素材も悪く使いにくい。T シャツ業者と契約終了したとの説明が納得できるものではなかった。 
ことり 

107.  これからも期待させていただいております。どうぞよろしくお願いいたします。 ゆり 

108.  今後も変わらず、子供達のことを見守って下さるようにお願い致します。 ゆり 

109.  良い伝統は残しつつ、新たなチャレンジも賛成です。(英語特進クラスなど) ゆり 

110.  おたよりについて、もう尐し見やすくしてほしいです。一枚の紙に色々書いてあると、読みにくくなってしまうので。 つき 

111.  これからも津久井幼稚園の良い所を伸ばし、よろしくお願いします。 つき 



役員様 運動会についてお気づきになられた点。良かった点。改善を望む点。 
112.  喫煙者が堂々と校門前で喫煙する姿が目につきました。園長先生から事前にコミメル等で注意されているのに、本当

に残念です。 
ことり 

113.  初めて役員をやらせていただき、裏方の大変さを知りました。先生方はもちろんのこと、役員さんなしでは、運動会の成

功につながらないです。お手伝いさせて頂いたことで、運動会を今までより身近に感じ、とても楽しめました。 
ことり 

114.  場所取り等の必要がなく、自分の子供の発表の時にはちゃんと見ることが出来るなんて素晴らしい。撮影エリアなど、よ

く考えられていて、大満足の運動会でした。 
ことり 

115.  初めての運動会でのお手伝いだったのですが、役員会の時に詳しい資料をいただき、準備・心構えが出来たので、楽

しくお手伝いさせていただきました。ありがとうございます。 
 

116.  当日の会場の役割、担当も事前に幼稚園で決めてもらっていたので、前日の役員から、スムーズに進行することが出

来ました。当日も何をすればよいか、分かりやすかったです。山崎先生の進行も良かったです。 
ゆり 

117.  ライン係を担当しました。園児のそばで、競技に近いお手伝いだったので、楽しそうにイキイキした園児や悔し涙する園

児を間近で見られたので、自分も参加した気分で見られました。役員のお父様も積極的にお手伝いしていただき、最

後の片付け等スムーズに終えられたので、良かったです。 

ゆり 

118.  役員の仕事、もっと増やしても良いと思います。もっと指示を出して頂いても、かまわない。 ゆり 

 

 

保護者様 

平素 津久井浜学園教育方針にご理解をお示しいただき感謝申し上げます。いただいたアンケートは、全て

拝読しました。ありがたいご意見、教職員へ温かい励ましのお言葉をいただき心から感謝申し上げます。一部

ですが以下紹介します。 

昨年、年少児の徒競走を導入してほしい、園児席、敬老席にテントを設置してほしい、等々ご意見いただき、

改善実施に努力しました。テントについては本年度新規に４基購入設置。費用は掛かりましたがアンケートで

も多くの評価をいただきありがとうございます。 

競技についても変更。 

年少児は親子競技の「大玉ころがし」から「親子リズム」に変更、徒競走の導入。年長は、個人競技「山あり

谷あり」を変更し、日頃行っているサーキットの成果を発表するために「跳び箱」をじっくりご覧いただくよ

う進行しました。リレーをタイム順にチーム編成、男女ともに２チームに分けることによりアンカーゴール時

の差が大きくならないよう配慮。 

次年度に向け、いただいたアンケートを基に次年度の運営、種目等々検討してまいります。 

 

暖かい「最幸」のお言葉をありがとうございます。 

運動会が皆様のご協力で無事に終了したことを改めて御礼申上げます。ありがとうございます。 

運営に際したくさんのご意見をいただきました。今後の参考にして、より良い運動会を目指し

ます。役員様にはご協力いただきありがとうございます。 

 

 

 

 

 

園ホームページ週にどれくらいご覧になりますか             

携帯電話で H26 H25 H24 H23 H22 パソコンで H26 H25 H24 H23 H22 

ほぼ毎日 22% 13% 17% 40% 20% ほぼ毎日 26% 22% 8% 12% 15% 

４～５日 10% 9% 15% 9% 6% ４～５日 13% 19% 11% 17% 25% 

１～３日 38% 38% 28% 13% 26% １～３日 31% 17% 35% 38% 34% 

ほぼ見ない 30% 40% 40% 38% 48% ほぼ見ない 30% 42% 46% 33% 26% 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


